



„Früh übt sich“: Ballettschulkinder bezaubern das Publikum

Mit zwei äußerst zauberhaften Vorstellungen präsentierten die Kinder und Jugendlichen der Theaterballettschule am Wochenende ihr Können auf der Bühne im Opernhaus unter dem Titel „Früh übt sich“. Die Thea-

terballettschule Magdeburg e.V. unterrichtet 350 Kinder und Jugendliche im Alter von 5 bis 20 Jahren. Gegründet wurde sie 1995 als gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, Kinder und Jugendliche in Klassischem Tanz, Jazztanz,

Modernem Tanz, Rhythmik und Improvisation, Steppentanz und Flamenco sowie kreativem Kindertanz auszubilden und darüber hinaus ein Zentrum der Begegnung mit Künstlern zu schaffen. Foto: Viktoria Kühne